

学校だより
5月



きらきらわく
わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・基本的生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



ご協力に心より感謝!!

4月8日から10日の3日間及び4月17・20日の2日間、“臨時休校及び期間延長に伴う課題配布”を行いました。忙しい中、多くの保護者の皆様に来校していただき、課題を配布することができました。それぞれに時間を調整して頂きまして、期間内に受け取って頂いたこと、また配布時には、適度な間隔(ソーシャル・ディスタンス)を心がけて並んでくださり、心より感謝いたします。

今回、引き続きの休校が決定いたしました。再度の課題の受け取り、また今回は児童の日々の様子を把握するため、児童へのアンケートの提出も願い致しました。大変お手数をおかけしました。ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



グッピーもお花も
元気に、待ってます!!

5月となり、校内の花々も色とりどりに咲き誇っています。またお池のグッピーも元気に泳ぎ回っています。でも、すこ〜しだけ寂しそう…。みんな真嘉比っ子と早く会えることを心待ちにしているようです…。次会える日を楽しみにして♡

★新型コロナウイルス対応でおうち時間が長くなった場合に気をつけたいこと(しまじろうクラブ参照)

1. 規則的な生活を

子どもにとって生活リズムは大切です。起きる、寝る、食事といったルーチンを目安にして、昼食の前に体を動かす、寝る前にストレッチをするなど、生活にメリハリをもたせられるといいです。掃除は意外に体を使う運動です。また掃除後は気分爽快にも繋がりますので、親子で家の大掃除をするのもおすすめです。

2. テレビは「長時間」「子どもひとりで」の視聴にならないように

「テレビを消す時間を決める」「1日に1、2回は、お子さんと一緒に視聴する」など、お子さんが長くひとりでメディアにふれ続けることがないように工夫してみてください。特に、新型コロナウイルス関連のニュースにお子さんがふれすぎないように、という観点でも、大人向けの番組の視聴時間も含めて「テレビを意識的に消す」ようにしてみてください。

★ちょっとひといき★

引き続き休校が延期となり、子どもたちに見えるのがまた先送りとなりました。担任の先生方も授業準備をし、子どもたちとの再会をととても楽しみにしていただけに、今回の延期を残念がっています。しかし新型コロナウイルス感染予防のために、今が辛抱のしどころです。毎日沖縄県の感染者数をドキドキしながら聞いていますが、少しでも早く落ち着いてほしいものです。ただ、このような出来事はまさしく人生で初めてのことで、こんな時こそ、肝を据えて、大きな視野での的確な判断と、そして、人にやさしくなれる自分でありたいと思っています。次に真嘉比っ子に会える時はひとり回り成長した自分でありたいものです。